

Miércoles 19 de noviembre de 2014

*"Aquél que
obtiene una
victoria sobre
otro hombre es
fuerte, pero
quien obtiene
una victoria
sobre sí mismo
es poderoso."
Lao-tse*

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

13.54

Euro

16.95

ComUniCCo
Financiero

IMC



EL ECONOMISTA^{TMX}

Pide IP de Argentina y de Brasil respetar el ACE 55

La Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA) y sus contrapartes de Brasil (Anfavea) y de Argentina (Adefa) pidieron a sus respectivos gobiernos volver a la apertura total del comercio de automóviles. "Las tres asociaciones acordamos buscar a nuestros propios gobiernos para manifestarles nuestro apoyo al ACE 55, incluyendo lo expresado en el propio ACE 55 de la apertura del libre comercio a partir del 19 de marzo de 2015", dijo Eduardo Solís, presidente de AMIA. Solís se reunió la semana pasada con Luiz Moan Yabiku, presidente de la Anfavea, y Enrique Alemañy, vicepresidente de la Adefa, para tratar las posiciones de sus industrias agremiadas respecto al comercio trilateral del sector.

EL UNIVERSAL

EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Avala FMI emisión de bonos de México

El gobierno federal colocó este martes 2 mil millones de dólares (mdd) de Bonos Globales, con vencimiento en 2025, informó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). En un comunicado, la dependencia explicó que en la emisión se incluyeron importantes mejoras a sus contratos de deuda externa, como parte de las recomendaciones de la Asociación Internacional de Mercados de Capitales (ICMA, por su siglas en inglés, del Fondo Monetario Internacional (FMI) y del G20. En este sentido, la directora gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI), Christine Lagarde, dio el visto bueno a la colocación que realizó el gobierno mexicano.

El Financiero

El peso, la divisa más firme ante volatilidad

Se deprecia 3.78% durante el año, tasa inferior a la registrada por otras divisas de naciones como Argentina, Brasil o Chile. El peso mexicano es la moneda más defensiva de Latinoamérica. Durante 2014 la divisa nacional registra una depreciación de 3.78 por ciento frente al dólar, dicha cifra se compara favorablemente con la caída de 23 por ciento del peso argentino, en éste momento la divisa más débil de la región y del mundo. También, la depreciación del peso se ubica por debajo del 12 por ciento de ajuste que registra el peso chileno, de la caída de 10.25 por ciento reportada por la moneda colombiana y del 8.55 por ciento de depreciación que registra el real brasileño.

Miércoles 19 de noviembre de 2014

ÚLTIMOS FOLIOS:

Comité Ejecutivo
Nacional 2014 – 2015
| Presentación 

Ampliación del plazo
para informar sobre
operaciones relevantes
a que se refiere el
artículo 31-A
del CFF 

Sistema Informático
para el control de los
eventos de capacitación
y puntos de educación
profesional continua. 

NOTAS FISCALES:

SAT / Se agregan 1,607
contribuyentes a la
lista de incumplidos 

SAT / Acuerdo
Multilateral entre
Autoridades
Competentes sobre el
Intercambio Automático
de Información de
Cuentas Financieras 

SCJN / Tesis y
jurisprudencias del 14
de noviembre
de 2014 

MILENIO

Peña: las protestas, para 'desestabilizar'

El presidente Enrique Peña Nieto afirmó ayer que las manifestaciones violentas realizadas en los últimos días por el caso de los 43 normalistas de Ayotzinapa desaparecidos "pareciera" que responden a un interés de generar "desestabilización, desorden social y atentar contra el proyecto de nación" impulsado por su administración. Sin embargo, señaló que el gobierno de la República está firme en la construcción de su proyecto y aseguró: "No nos vamos a detener" .

REFORMA

Saldrá gasolina 50% más cara que en EU

Para enero próximo, se espera que la gasolina en México cueste al consumidor casi un 50 por ciento más que en Estados Unidos. Esto debido a que mientras que en ese país se seguirá abaratando, conforme lo ha estado haciendo el petróleo, en México sumará otro desliz a principios de diciembre, de 9 centavos, y uno más de 40 centavos (equivalente al 3 por ciento) en enero, según lo dispuesto por el Ejecutivo y aprobado por el Congreso. La Agencia de Información Energética de Estados Unidos (EIA) proyecta que en enero de 2015 la gasolina Regular en ese país cotizará en 2.62 dólares por galón, equivalente a 9.21 pesos por litro considerando el tipo de cambio esperado por la encuesta de Banxico, mientras que la gasolina Magna en México estará en 13.71 pesos.

La Razón

Reforma energética da a Pemex nuevas filiales

El Consejo de Administración de Petróleos Mexicanos (Pemex) aprobó ayer su nueva reorganización corporativa, la cual incluye transformar los cuatro organismos subsidiarios actuales en dos empresas productivas, y crear cinco empresas productivas en un periodo de un año. Las operaciones de las actuales subsidiarias Exploración y Producción, y Gas y Petroquímica Básica, se concentrarán en una sola llamada Exploración y Producción. Mientras que Refinación y Petroquímica se fusionarán para crear Transformación Industrial.

Miércoles 19 de noviembre de 2014

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Creatividad, motor de actividad económica

La industria creativa representa una oportunidad para la actividad económica en la Ciudad de México y para el país, toda vez que las empresas relacionadas aportan 120 mil millones de pesos cada año y crecen a paso acelerado, sostuvo Salomón Chertorivski, secretario de desarrollo económico del Gobierno del Distrito Federal. "Las empresas creativas crecen a ritmos de más de nueve por ciento anual y están llamadas a ser una de las vertientes del desarrollo económico de la ciudad", comentó Chertorivski en el marco de la presentación del Informe sobre la Economía Creativa 2013.

CNNEXPANSIÓN

Mexicanos guardan la cartera y frenan la economía

La poca confianza de los consumidores en el rumbo de la economía y un aumento en los índices de morosidad crediticia provocaron que la expansión del Producto Interno Bruto (PIB) quede estancada y lejos de alcanzar el avance de 2.7% esperado por la Secretaría de Hacienda. El Banco de México (Banxico) ya advirtió que el crédito al consumo sigue con un deterioro gradual, lo cual ya se refleja en alta probabilidad de incumplimiento y un avance en el índice de morosidad.



Realizará Peña Nieto este miércoles su 9ª visita a Michoacán

El presidente de México, Enrique Peña Nieto realizará su novena visita a la entidad, en seguimiento a las acciones comprometidas en el Plan Michoacán. Fuentes federales revelaron a Quadratín que el mandatario federal encabezará el lanzamiento de un Centro de Acopio Lechero en el municipio de Álvaro Obregón a las 14 horas. La visita de Enrique Peña Nieto se suma al compromiso del jefe del Ejecutivo federal de visitar por lo menos una vez al mes la entidad michoacana, a raíz de la problemática de inseguridad que se registró en los primeros meses del presente año.

INDICADORES:

FIX determinado el 18/11/2014	
(Pesos por dólar)	13.5445
Tasa de interés objetivo	
(18/11/14)	3.00
TIIE 28 (18/11/14)	3.2775
TIIE 91 (18/11/14)	3.2887
TIIE 182 (12/11/14)	3.3156
CETES 28 (18/11/14)	2.83
Reservas internacionales (mdd)	
(07/11/2014)	191,409.7

Inflación anual	
(Oct. 2014-Oct. 2014, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	4.30
Inflación subyacente *	3.32
Inflación mensual	
(Oct. 2014, %)	
Inflación *	0.55
Inflación subyacente *	0.17
UDIS (19/11/14)	5.219412

* WWW.BANXICO.ORG.MX

Miércoles 19 de noviembre de 2014



Aclara Angélica Rivera compra de la 'casa blanca'

La señora Angélica Rivera, esposa del presidente Enrique Peña Nieto anunció que resultado de las acusaciones que han puesto en duda su honorabilidad, "he tomado la decisión de vender los derechos derivados del contrato de compra venta, porque yo no quiero hacer que esto siga siendo un pretexto para ofender y difamar a mi familia" . En un mensaje grabado de 7 minutos y que fue difundido en diferentes medios, entre ellos Youtube y el portal: angelicarivera.com, la llamada Primera Dama explicó anoche los pormenores de la adquisición del inmueble conocido como Casa Blanca y la forma en la que fue construida, como lo expuso por la mañana el titular del Ejecutivo Federal.



México coloca deuda con la tasa más baja de la historia

Este martes el gobierno federal colocó en los mercados internacionales dos mil millones de dólares de Bonos Globales con vencimiento en 2025. Esta es la emisión a 10 años en dólares con la tasa de rendimiento y cupón más bajo en la historia de México. Las condiciones alcanzadas en esta emisión reflejan la confianza de los inversionistas internacionales en el manejo macroeconómico y la conducción de las finanzas públicas por parte de la administración del presidente Enrique Peña Nieto.



Lluvias y heladas en varios estados por remanes de frente frío

Al menos doce estados tendrán lluvias de diversa intensidad; y en zonas del norte y noreste persistirán temperaturas muy frías con heladas, debido a los remanentes del frente frío 12 que continúan sobre la Península de Yucatán y el sureste del país. El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) señaló que este sistema frontal podría disiparse al final del día, sin embargo, mantendrá el potencial de precipitaciones muy fuertes en Chiapas y Tabasco. Asimismo, propiciará caída de agua pluvial fuerte en Oaxaca, Veracruz, Campeche y Quintana Roo, además de lluvias menores de 25 milímetros y lloviznas en Tamaulipas, Estado de México, Distrito Federal, Puebla y Yucatán.

